Ceuta

# El próximo curso habrá un nuevo Bachiller de Artes Escénicas y Música en Ceuta

Se trata de una propuesta conjunta del IES Luis de Camoens y el Conservatorio Municipal que completará la oferta formativa

Nacho Gallego / CEUTA

El instituto Luis de Camoens y el Conservatorio profesional municipal tienen la intención de mejorar cualitativamente la oferta educativa ceutí de cara al próximo curso con la implantación de un nuevo programa de Bachillerato basado en las Artes Escénicas, la Música y la Danza. Aunque extraoficialmente todas las partes han dado ya su visto bueno, para que este programa de bachiller sea una realidad todavía falta la confirmación por parte del Ministerio de Educación (ME), que no debería poner problemas ya que supondría un mejor cumplimiento de la LOE en la ciudad de Ceuta.



Aunque el Siete Colinas va ofrece una Bachillerato artístico, éste es novedoso por centrarse en las artes escénicas

En esta vía educativa se contemplan, entre otros, aspectos relacionados con las artes escénicas, con la historia, el análisis y la estética musical, así como con el estudio del mundo audiovisual y los fundamentos anatómicos de la fonación, del movimiento y de la danza. En definitiva, lo que se pretende es ofrecer a aquellos alumnos que tengan expectativas de realizar estu-dios profesionales relacionados con la música, la danza o las artes escénicas, la posibilidad de cursar una enseñanza de Bachillerato encaminada y orientada a tal fin.

Con esta nueva oferta educativa se facilitará a los alumnos la compatibilidad de sus estudios de Ba-



chillerato con las enseñanzas profesionales de música y danza, a través de la convalidación de determinadas materias, tal y como estipula la normativa vigente.

Se trata de una vía enfocada a alumnos realmente motivados en las Artes Escénicas, Música y Danza, y al ser una alternativa de Bachillerato, requiere un nivel de dedicación similar a cualquiera del resto de las modalidades. A pesar de ello, está abierta a cualquier alumno

que tenga su titulación en ESO, ya que no existe otro requisito para el ingreso. En cuanto a las salidas profesionales y de estudios, este bachillerato permite continuar en grados como Derecho, Comunicación Audiovisual, Turismo, Filosofía, Ciencias de la Actividad Física y el Deporte y hasta una veintena más. Por supuesto, también estaría el acceso a los Conservatorios superiores, ciclos de FP de Grado Superior

## En breve



## Malú anuncia en su página web una actuación en Ceuta para julio

ESPECTÁCULOS. La cantante Malú actuará en Ceuta el próximo mes de julio. Así al menos lo anuncia en su página web, en la que aparece en el apartado de 'conciertos' un espectáculo previsto para la ciudad el día 28 (jueves) del próximo mes. Sería dentro del marco del Verano en las Murallas', evento para el que este año todavía no se ha anunciado ninguna contratación oficial. Otros nombres que suenan, según el portal 'Ceutaldía', son 'Maldita Nerea', Dani Martín e Inma Shara, aunque la Consejería de Cultura no los ha confirmado.

### **UNED, Ciudad y ME** firmarán este mes el convenio del campus

EDUCACIÓN. El Ministerio de Educación, la Ciudad Autónoma, UNED y la Universidad de Granada (UGR) firmarán un convenio este mes para impulsar la puesta en marcha del nuevo campus universitario. Un proyecto al que el Gobierno Local destinará 27 millones de euros y que acogerá además de las titulaciones de la Universidad a Distancia (UNED) y de la Facultad de Educación y Hu-manidades, el Instituto de Idiomas y el Aula de Mayores.

### Eric Sánchez actuará este sábado en el escenario de 'La Sala'

EDUCACIÓN. Esta semana llegará a La Sala el genial trompetista, el cubano Eric Sánchez, acompañado de un fantástico elenco de músicos que ofrecerán un concierto muy especial la noche del sábado. Sánchez ha acompañado a profesionales de talla internacional como Vicente Amigo, Diego Amador, Antonio Serrano, Giovanni Hidalgo y el dúo cubano de la Nueva Trova Gema y Pavel, participando en festivales nacionales e internacionales.

## El día 21 acaba el plazo para inscribirse en el primero de los cursos de verano de la UGR

EDUCACIÓN. La UGR ha anunciado el programa de sus cursos de verano, que incluye cuatro jornadas que versan sobre la aplicación de las tecnologías web a la gestión del marketing, el desarrollo biopsicosocial, la actividad física en adultos y mayores y la metodología enfermera. El plazo para inscribirse en el curso que se desarrollará en julio (el de teconología web) será hasta el día 21 de junio y hasta el 9 de septiembre para los que se impartirán ese mes (el resto). El coste de la matrícula en cada curso asciende a 48 euros en total.

# ELIGE EL CAMINO MÁS CÓMODO



902 45 46 45

ww.trasmediterranea.e o en tu agencia de viajes

## LÍNEA CEUTA-ALGECIRAS







Viaja al mejor precio con tu coche a bordo de nuestra flota renovada.



Ceuta

# Entrega de diplomas a nuevos graduados del Aula de Mayores

El acto se celebró en el salón del trono del Palacio de la Asamblea. Estuvo presente el subdirector del Aula Permanente de Formación Abierta de la UGR, José Mª Roa



Alumnos del Aula de Mayores perteneciente a la Universidad de Granada con las autoridades peresentes en el acto

REDUAN BENZAKOUR

J.M.G. / CEUTA

La séptima promoción del Aula Permanente de Formación Abierta de la Universidad de Granada se graduó en la tarde de ayer en nuestra ciudad. Presentes en el acto estuvieron Cristina Bernal viceconsejera de cultura-, José Ramón Galindo, decano de la Facultad de Humanidades, José María Roa (subdirector del Aula) y María Remedios Fortes (coordinadora del Aula).

Miembros del Aula de Mayores llenaban ayer el Palacio Municipal lugar elegido para cerrar el curso 2010-2011 y el que se iban a entregar los diplomas para los asistentes durante este último curso y para aquellos que han logrado la graduación en la séptima promoción, que comenzó hace tres años y que finalizan hoy con la última clase programada. Antonio Barrientos, Marisol López de Soria, María Rodríguez, Africa Alfonso y María Estrella Pérez han sido los alumnos que han logrado este año terminar los tres años de estudio.

José María Roa, subdirector, señaló que "es muy grato volver a esta ciudad y poder llevar a cabo un nuevo acto de clausura".

También la viceconsejera Cristina Bernal se dirigió a los presentes para "darle las gracias a todos los alumnos del Aula Permanente por su esfuerzo. Vuestro entusias-



El Palacio Autonómico estaba repleto de alumnos

mo se transmite a todos. Debo acordarme también de Aulace que no se cansa de hacer cosas y que no han defraudado a nuestro amigo fallecido José Ferrero. Tampoco me puedo olvidar del esfuerzo de María Fortes que impregna con su dulzura a todo lo que hace". También destacó que gracias a la colaboración de la

Ciudad y la Universidad el campus será una gran realidad en los próximos años, que le deberá dar una gran dimensión a Ceuta.

Ramón Galindo dio la enhorabuena "a los alumnos que se gradúan hoy. Lo que comenzamos hace siete años es hoy una gran realidad al trabajo de muchas personas. Debo intentar que este aula llegue a más alumnos, intentar llegar a las diferentes barriadas de la ciudad".

También se agradeció la colaboración de IEC y al diario El Faro por su colaboración en mucho de los proyectos que realiza esta Aula Permanente de Formación Abierta destina a alumnos mayores de 50 años.

## En breve

### Las playas de Ceuta será imagen en los boletos de la ONCE a partir del 4 de julio

Paisajes de playas e islas española serán la imagen de los boletos a partir del próximo

La colección de playas españolas arrancará el 4 de julio con paisajes marítimos de Ceuta y Melilla, y entre el 11 y el 21 de ese mismo mes, le tocará el turno a Murcia. Después será el turno de las Islas Baleares, con nueve cupones de Mallorca, seis de Menorca, otros tantos de Eivissa y tres más de Formentera.

En total serán 24 cupones que se editarán entre el 25 de julio y el 1 de septiembre. Los paisajes correspondientes a la Isla coincidirán con los sorteos a celebrar entre el 9 y 17 de agosto.

## El buitre leonado salvado por Cruz Roja fue anillado en Tarifa hace ahora un año

Como complemento de la noticia aparecida hace unos días en el Diario El Faro, relativa al rescate de un Buitre Leonado en la playa de Chorrillo, llevado a cabo por dos voluntarios de la Cruz Roja cuando se estaba ahogando, el cual portaba anillas en sus patas...por parte del grupo de anillamiento Chagra se han realizado las gestiones para obtener información sobre dicha ave.

Este buitre fue anillado en los montes de Tarifa el día 10 de junio de 2010, cuando era un pollo y se encontraba en el nido siendo aún alimentado por sus padres. El anillamiento se llevó a cabo por parte del Colectivo Ornitológico Cigüeña Negra.

Como es habitual en muchas aves jóvenes de esta especie, una vez obtenida la capacidad para volar en solitario y emanciparse de sus padres, se piensa por parte de los ecologistas que realizó una migración hasta África subsahariana, para pasar el período invernal, y en estas fechas regresaba de nuevo al continente europeo, junto con otras de su misma especie y otras aves rapaces también transaharianas.

En estos días además, por parte de los fotógrafos de aves de nuestra ciudad (avesdeceuta.com), se ha obtenido información por lectura de anilla a distancia de otro Buitre Leonado que fue anillado en la Almoraima, de un Alimoche anillado en Navarra y de un Milano Negro anillado en Huelva, todos en el mes de mayo de 2010 cuando eran pollos